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r目指寸勝1つも十ンパーリン r

昨日の球技大会に向け、3組では羽鳥隼矢くん案のこのスローガンを掲げて練習を重ねてきました。特別こ

れといった大きな戦略をたてるわけではないけれど、マイペース・着実に練習を続ける3組。

当日、そんな 3組の結果は…

セ子、優勝おめてこう J男子、惜瞭… r

女子は4勝 2敗で、見事優勝 !男子は惜 lノ くも4位でした。 (いい試合でした !)1/か し、どちらも真剣に

プレーする姿、そして一生懸命友だちを応援する姿がとても印象に残つています。声がかれるまで応援をして

くれた人や、失敗 してしまった人に「ドンマイ !」 と声をかけア ドバイスをしてあげる人…気が付けば、自分

たちで応援歌をつくり歌つて応援 している人もいました。

“やつぱり3組はいいクラスだな"改めてそう感 じさせてくれた皆に、

ありがとうを伝えたい気持ちでいっぱいです。

バレーが得意な人、苦手な人、様々ですが球技大会が終わつた後の

笑顔はみんなキラキラ輝いていました。この大会で更に深まつた 3組

の絆 !こ の素晴らしいチームワークをく普段の生活でも活かしていき

ましょう !

～     Z″の感″歩″～

この球技大会でクラスの絆も深

まつて、よりよい団になつたと思

いました。これからもこの団で頑

張りたいです。《鈴木耀平くん》

みんなでかけ声をかけ、協力で

きたと思いました。中学校 1年

生の思い出が1つ増えたのだと

思いました。 《青木里真さん》

来年になると同じ仲間とできな

くなるのが残念だなと思つたし、

来年はライバルでがんばってい

きたいと思つた。《阿部崇玖くん》

負けて、悔 しくて 「もうだめ」

と思いました。けれ ど、みんな

が諦めてなかったので、私も頑

張れました。 《藤田初菜さん》

最後までみんな頑張れたのでよ

かつたです。練習でバ レーが好き

になったので、負けても勝つても

楽 しかったです。《太田裕也くん》

みんなと協力 し合えたと思いま

す。球技大会を通 して、自分が

少 し成長 した気がします。

《佐藤菜々子さん》


